

Lehrlingsfond vor 100 Jahren bis 1972 – weitsichtige Dorfbürger

Vor über 100 Jahren beschlossen die Dorfbürger von Jonschwil einen Lehrlingsfond. Das zeugt von grosser Weitsicht und Solidarität für



Bildung und Berufsausbildung ihrer Mitbürger. Zu dieser Zeit war es keine Selbstverständlichkeit, eine Lehre oder eine weitergehende Schule zu besuchen. Vielfach musste auch dem Arbeitgeber ein sogenanntes «Lehrgeld» bezahlt werden, damit die Lehrstelle überhaupt angetreten werden konnte. Von 1907 bis 1972 unterstützten die Dorfbürger ihre Töchter und Söhne mit einem jährlichen Beitrag. Vor allem in den Anfangs- bis in die 60iger Jahre eine nicht zu unterschätzende Unterstützung...

Mehr darüber in **Reminiszenzen aus der Chronikstube**

QR-Kode oder

www.jonschwil.ch/chronikstube

